



みどり

第8号

令和4年11月9日

～Eye eye あいさつ 学びを深め 進んでかかわる みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子



「山粧う」季節となりました！



【学校HP】

風が冷たくなり、木々の葉が思い思いの色に染まる季節となりました。10月は運動会や遠足、みどRINGフェスを楽しみました。そして、11月は花壇への苗植えをしたり、二中学区クリーン活動に参加したりと、奉仕的な行事が待っています。これらの活動を通して、子供たちの心も体も成長することを願っています。引き続き感染症予防にも、ご協力お願いいたします。

1・2・3年生は遠足に行ってきました。



10月21日（金）に1・2年生は「宇都宮動物園」へ、3年生は「陶芸メッセ」と「長谷川陶苑」、「益子の森」へ遠足に行きました。1・2年生は動物に餌をやったり、班で決めた乗り物に乗ったりと時間いっぱい遊んできました。3年生は、職人さんの仕事の様子や登り窯の見学をした後、手びねりで作品作りの体験をしました。その後、益子の森に移動してお弁当を食べ、みんなで散策をしました。どの学年も笑顔で出発し、楽しかった思い出をたくさんもって帰ってきました。



緑小運動会！ご協力ありがとうございました。

令和4年度緑小学校運動会を10月15日（土）に実施しました。今年度は第28回目となります。半日での実施でしたが、

今年のスローガン「かけぬけろ！明るく仲よく元気よく パワー全開楽しもう！」のもと、子供たちは持てる力を十分に発揮し、運動会を元気よく楽しむことができました。子供たちのがんばる姿に、たくさんの拍手をありがとうございました。



いじめ防止強化月間

11月は、下野市内の全学校で「いじめ防止強調月間」を設定し、いじめを根絶するための取組を実施します。この取組は、市PTA連絡協議会の協力をいただいております。学校だけでなく家庭でも取り組んでいくことになっていきますので、「いじめ」についての話題に触れていただき、「いじめは絶対だめ」が実現できるようよろしくお願いします。南河内第二中学区では、2つの視点を設定して取り組んでいきます。

令和4年度 下野市いじめ防止強調月間

11月は「いじめ防止強調月間」です

～南河内第二中学校区の取組～
①いじめは絶対ダメ！の再確認をしよう。
②いじめを生まない、温かい学校の雰囲気を高めよう。

生徒会・生徒指導部

<市陸上記録会>

11月2日（水）に大松山運動公園の陸上競技場で、市陸上記録会を実施しました。9月に選考会がありました。ここまで一生懸命練習してきました。選手として参加した子供たちはみんな、力を一杯発揮しようとがんばっていました。会場で、温かい応援をしてくださった皆様、ありがとうございました。

- ・100m男子 2位、3位、4位入賞
- ・100m女子 4位、6位入賞 ・走り幅跳び男子 3位入賞
- ・400mリレー男子 2位（新記録）、女子5位入賞



<みどRingフェス>

10月29日（土）にPTA本部（+チャーミーGreen）主催の「みどRingフェス」が開催されました。子供たちがわくわくするようなお祭りをしたい、地域交流の輪を広げたいという思いで実施されたフェスティバルです。よく晴れてすがすがしい天気のもと、校庭中に笑顔があふれ、大盛況でした。主催の皆様、協賛してくださった皆様、子供たちの喜ぶ企画を考え出店してくださった皆様、楽しい時間をありがとうございました。



6年生の皆さん、おめでとう！

10月27日（木）に、保護者の皆様や学校運営協議会委員の皆様の見守る中、下野市児童表彰式が行われました。6年生48名に下野市長 坂村哲也様から一人一人、ずっしりとした「銅メダル」が授与され、下野市教育委員会教育長 石崎雅也様から「表彰状」が授与されました。表彰状には、「健康賞・努力賞・学芸賞・明朗賞・体育賞・親切賞・友情賞・勤労賞」の中の一つが明記されています。6学年の学級担任が児童一人一人の個性やよいところに合った賞を考えて下野市に報告し、この日を迎えました。どの賞も同じ価値と重みがあります。6年生の皆さんには、これからもよいところを伸ばし、いつか金色に輝くような人生を送ってほしいと願っています。

児童代表お礼の言葉

坂村市長様、石崎教育長様、本日は僕たち緑小6年生のために、このような式を開いてくださりありがとうございます。今、賞状とメダルを頂き感謝の気持ちでいっぱいです。僕たちは、緑小学校で多くの事を学びました。日々の授業や学校行事、宿泊学習など様々な経験を通し、友達と交流することの大切さや楽しさを知ることができました。新型コロナウイルスの影響もまだあり、制限された中で活動が続きましたが、地域の方々や先生方が工夫してくださり、充実した日々を過ごすことができ、とても感謝しています。

僕が6年間の中で心が残っているのは、五年生の臨海自然教室で、活動班の班長としてがんばったことです。グループのみんなと助け合い、砂の造形をしたり塩づくりをしたりしました。グループをまとめることは大変でしたが、とても楽しい思い出になりました。みんなと協力することの大切さを学ぶことができました。また、運動会で友達と協力して目標に向かって努力をしたことも心に残っています。僕は、五年生と六年生の二年間、応援団の団員になり、仲間とともに振り付けや歌を一生懸命に練習しました。運動会当日は、緑小学校の児童のみんなが力を発揮できるように、声が枯れるくらい応援をし、運動会を盛り上げることができました。そのような僕の姿から本日の「明朗賞」を頂けたのではないかと思います。

小学校生活も残すところ五ヶ月となりました。六年間一緒に過ごしてきた仲間と、まだまだ楽しい思い出を作りたいと思います。本日頂いた銅メダルをさらに輝かせられるようにこれからも明るくがんばっていきたいと思います。本日は、本当にありがとうございます。

六年 児童代表



<お知らせお願い>

- ・11/24（木）に授業参観があります。5校時は1～3年生、6校時は4～6年生です。
- ・11/25（金）に、二中学区リレー活動が13:25頃から行われます。地域の方にも参加を呼びかけていますので、保護者の皆様もご協力よろしくお願いします。雨天による予備日は11/28（月）で8:45からになります。